

*Das schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Nach einem langen, reichen Leben ist

Johann «John» Friedrich Burkhard-Attenhauser

14. Dezember 1932 – 26. April 2020

am Sonntag gestorben.

Wir vermissen ihn sehr!

Eva Venegoni und Pavel Berkovsky, Zürich
Christa Kaenzig-Burkhard und Alain Rebord, Anières
Johann Peter und Idalmys Burkhard-Garcia Negrin, Zürich
Hermi Sebestyen, Feldkirchen, Österreich
Andreas und Claudio Venegoni, Zürich und Luzern
Sebastian Burkhard, Zürich
Marlies Berger, Schaffhausen
Meni Venegoni, Glarus
Verwandte und Freunde

Traueradresse:

Eva Venegoni c/o Johann Burkhard, Blümlisalpstrasse 7, 8006 Zürich